



Violenté par des gendarmes

Par **vero53**, le **02/06/2014** à **13:47**

Bonjour

Dans la soirée du 29 mai 2014 un groupe de jeunes ont été violenté par des gendarmes à coup de matraque et bombe lacrymogène,, les jeunes discutaient sagement sans déranger personne devant la salle polyvalente, quand soudains 3 gendarmes sont arrivé en les insultant et les matraquant gratuitement sans aucune raison. le 1er mai 2014 deux jeunes ont été convoquer et mis en garde a vu pour outrage à agent... Mais heureusement il y a plusieurs témoins qui ont vu et assister au matraquage des jeunes. Les 2 jeunes ont été relâchés dans la soirée. Que doit-on faire?? Merci